

Carcassonne, France â€“ Lâ€™Agglo confie à Suez une partie de la gestion de ses contrats

Dossier de la rédaction de H2o
January 2018

Carcassonne Agglo a confié à Suez la gestion des contrats d'eau et d'assainissement pour 90 000 habitants sur les 115 000 que compte son territoire. Ces deux contrats, d'une durée de 10 ans, débuteront le 1er janvier 2018.

Carcassonne Agglo est compétente en matière d'eau potable et d'assainissement collectif, sur les 82 communes de son territoire. Suite à la concertation menée auprès des maires, les élus ont opté à l'unanimité pour la coexistence de deux modes de gestion à compter du 1er janvier 2018. Ainsi, les 34 communes situées à l'ouest seront exploitées en délégation de service public, confiée à Suez, tandis que la partie est du territoire intercommunal sera gérée directement par la communauté d'agglomération, par l'intermédiaire d'une régie. Ce nouveau contrat comporte de nombreux enjeux tels que la protection de la ressource en eau, la sécurisation de l'approvisionnement, l'innovation, la tarification et l'implication des différents acteurs dans la transition énergétique du territoire. À ce titre, Régis Banquet, Président de Carcassonne Agglo a déclaré : "À l'horizon 2026, 80 % des abonnés seront équipés d'un compteur d'eau intelligent. Nous sommes en train de construire une nouvelle façon de vivre." À l'horizon 2025 également, le prix de l'eau aura diminué de plus de 20 % sur l'ensemble du territoire intercommunal.

Suez